



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DE DURANGO

22/10/2022

LEGISLATIVO

Defiende Creel a gobernadores

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, le contestó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, que la violencia generada por el crimen organizado es obligación de las Fuerzas Armadas combatirlo, por el reclamo que el funcionario federal les hizo a los gobernadores de la oposición por solicitar apoyo de la Guardia Nacional.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2022/defiende-creel-a-gobernadores.html>